



An die  
Vorsitzende des Kreistages  
des Landkreises Darmstadt-Dieburg  
Frau Dagmar Wucherpfennig  
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 06.03.2019

**Antrag: „Prüfung Alternativstandort Astrid-Lindgren-Schule Weiterstadt“**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung:

*Der Kreistag möge beschließen:*

**Der Kreisausschuss wird beauftragt, einen alternativen Standort für den Neubau für die Astrid-Lindgren-Schule in Braunshardt zu prüfen.**

*Begründung:*

Derzeit ist ein Neubau für die Astrid-Lindgren-Schule (ALS) in Braunshardt vorgesehen und die Schülerinnen und Schüler sind in Containern untergebracht. Da die Schülerzahlen in Braunshardt deutlich steigen werden, wird die ALS zum nächsten Schuljahr 4-zügig werden. Außerdem ist mit einer dauerhaften 4-Zügigkeit der Schule zu rechnen. Nach Aussagen des DADI-Werks ist auf dem Grundstück aber nur eine 3-zügige Schule zu verwirklichen. Der vierte Zug soll perspektivisch in die neue fünfte Grundschule gehen. Da der Bau der fünften Grundschule nach der aktuellen Planung sich bis mindestens 2023 verzögern wird, bedarf es großer Anstrengungen, um eine Raumnot an der ALS zu verhindern. Die jetzige Situation ist nicht mehr tragbar!

Um eine dauerhafte Raumnot zu verhindern wäre, ein Neubau der Schule an einem anderen Standort zu prüfen. Hierfür soll der Kreisausschuss das Gespräch mit der Stadt Weiterstadt suchen. Anbieten würde sich der Platz neben der Sporthalle in Braunshardt, welcher auch mal für das Bürgerhaus im Gespräch war.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler  
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh  
Fraktionsgeschäftsführer